

## La flamme olympique

La flamme olympique est l'un des symboles les plus important des Jeux Olympiques. Trait d'union entre les Jeux Antiques et les Jeux modernes elle apporte un message de paix. Elle est employée depuis 1928 pour symboliser le lien entre les jeux modernes et la Grèce antique.



L'allumage de la flamme à Olympie (en Grèce) et les premiers Relais sont instaurés à l'occasion des Jeux de Berlin en 1938.



Sochi 2014



Lors de la cérémonie d'ouverture, un athlète est chargé d'allumer la flamme. C'est un moment important des jeux, l'arrivée de la flamme dans le stade marque le début des compétitions sportives. La flamme reste allumée pendant toute la durée des jeux (une quinzaine de jours). Elle repose dans un socle et elle surplombe le stade.



La flamme olympique a commencé son voyage à Olympie où elle est allumée après un parcours complet autour du monde qu'elle termine son périple le jour de l'ouverture des Jeux Olympiques. Le parcours de la flamme s'appelle le "Relais de la flamme" elle est portée par des athlètes, des personnalités, des anonymes tout autour du monde. Elle passe par toutes les villes ayant accueilli les Jeux.







Vancouver 2010